
セコイアその後
田 中 兼 治

以前に多可郡移原谷〈現、加美村) 越の際貿与一氏| でした。
に関係するセゴイアについて 1図報告しましたが、そ| それで全部聴いて失敗してはとりかえしがつかぬと
の時の指木が大分大き〈なりました。挿木の鉢のまま| 思い、各種 100位ずつ播く ζとにしました。 s月I 日
のものはー切主軸を出さず、まるできやらぼくの様に| 木曜、室内温度最低3 - 5、最高12、外気温 60，C の時
様ぱいの形、他は霞地に仮績のまま 2 年半暮れました| 電気定湿器を使い22- 23皮位にしてνャーνーにJI[砂
が、これも四方に授が伸びるのみで変な樹栂でした| をスれ50位宛4 こを使ってやってみました。
が、今年の夏芽から主馳らしいのが出かけています。 I 発芽カは見事なもので、セY ぺルピ Lノシスの方はs
現在 8i訟の内 2i怠は主戦が尚ていますが、 6木は侠 1 - 5 日の聞にギガγテイの方は 5 - 1 日で殆んどが籍
偲としてパラーツと績に広がっています。併し横授の 1 : 芽しました。播種する時によい種子ばかりを選択した
途中から主駄にならんとしているのも 1木あります。 Iからでしょうか、驚く程でした。処が川砂で肥料はな
昨年冬迄はどうしても主戦が出ないので、 12月28a 1 いし、定温器内が狭いし脅官音いから、ひょろ長〈なる
に叉臨へ行って例のセコイアの狼張りのあちこちから| し、露地へ出すには寒すぎるし、結局3 月21自に大き
出ている不定芽の主車両や他の切株から出ている新芽を| な鉢に移植して外に出しました。
もらって来て直ちに 8寸鉢に 5本宛さしました。今度| 温室育ちとはよくいわれる事ですが残念乍ら殆んど
は砂の都合で全部川砂ばかり鉱の底に少しみずごけを| 駄目、現在各種 1本宛残っている丈、それでも今年の
A れて、 f也は全部同質の砂にさし、広< 4 ! 3 月ゴミ迄は古
パケツに深さ I程程71<をA れ、これに摘木した鉢をA
れました。そしてずっと室内の机の下におき殆んど日
光の直射をさけました。 4 月以後は時々光の当る様に
しました。 4 月迄に 3 ;;1;:治れました。 6 月になって鉢
のまま庭に出して毎日海水します。 8 月の篠山の生物
学会の講習中は小使に頼んだが気がかりで4 自の内3
日迄通いましたが、日照りが強すぎたか文2本縮れて
現在20;;訟は完全に捕穂から新苦手が出ているから、もう
大丈夫だと思っています。

夏の千ノミツに堪えたわけですが獄しい極みです。
さて残りの大部分の虚子も 4 月か 5 月頃に熔種すれ

ばよいのに、つい播きお〈れて 8 月17日に播きまし
た。今度はミカγ絡に砂土肥料もスれて普通の苦闘の
様にして叉、 100 絃宛を等間隔に 1 ゴ宛丁寧に蒔き昆
虫にいじられぬ様蓋をしてお守りをしました。気温も
9 号合風の後でしたから25度位から17度位迄にも下り
ましたが、それでも条{ 牛は良かった筈です。 1週間も
10日も過まても 1 ゴも発芽しません。 9 月1 日になっ
てギカシティの方は12コ丈発芽しましたがセ Y ペルピ

筒此の他にも授の切りつ端を使って発侠ホルモシに| レシスの方は現在i苛1 : : 1 も発芽をせず腐ってしまった
1犀夜つけたもの、 1週間つけたもの、つけぬもの等| 様です。
色々しましたが全〈常識的なやり方で、科学的の基礎| 宛芽した方もまるで茄子の青結病の様になって狼元
がなく且 6 月20日から 2週間、訟が病欠したので此の| の処が萎んで次から次へ枯れてしまっています。 3 n
分は全部柏らしてしまいました。 Iに発芽したのになぜ 8 月に発芽せぬか、臨附近で同じ
蹴産のセコイアの掃木には自信が出来ましたが、本| 種子10コ丈を 4 月に蒔いたところ全部発芽し℃よく生
物のアメ 9 :fJセコイアの種子が何うしても熔きたくな| 育しているとの事ですが、 3 月に宛芽し 4 月に発芽し
って12月末、藤資氏にお願いしてカリフオノレニアのォ 1 8 月に発芽が悪くなったのは箆子がかたくなった為か
ークラ y ドから取り寄せてもらいました。 31年2 月24 1 他に何か原因があったのか今の処全くわかりません。
日念願叶ってアメリカから待望の種子袋が 2つ届きま| 今度はν守一νーで、発芽させてみて幼根が出かけた
した。除賀氏の話によると、普通便にすると税関で消 11弘子奨の出る迄に露地に埋めてみょうかと思ってい
意や検疫だとうるさいから高くつくが、飛行使にしよー| ます。
うとの惑でしたe それでいて 2か月自にセコイアの内| 更に叉新しい種子をもう一度アメ Fカから取り寄せ
セシベルピνγス種とギガシティ種の 2種ですが届き| ょうかと思っていますが、普通の大根種子袋位一袋が
ました。藤貧民の白〈、当地の山林組合の人に以前盛| 飛行使にして約1500円位かかりますので大分発芽して
子をやった所、うまく発芽をさせなかったから今度は| セコイヤの大森林に迄育って覧らわぬと困った事だと
是非研究的にやって立派に宛芽をさせてほしいとの事| 思っています。
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